

## Jorge Díaz y Gonzalo Rojas obtuvieron premios en Cuba

LA HABANA, 3. (ES). — El jurado del concurso li-



JORGE DIAZ  
(Dramaturgo).

*El Siglo, 3go. q de febrero de 1964.*

terario auspiciado por la Page de las Américas se otorgó recompensar la publicación de 2 obras chilenas. Ellos corresponden a "Fragmentos" del poeta Gonzalo Rojas y "Variación para muertos de pereusión", del autor teatral Jorge Díaz. El jurado, formado por destacadas figuras literarias latinoamericanas, dio a conocer hoy su fallo. El premio de novela fue otorgado al mexicano Jorge Berguengolía, autor de "Los resacaños de agosto"; el de teatro al brasileño Odvaldo Vianna (hijo) por su obra "Cuatro cuerdas de tierra" y el de poesía al argentino María Trejo, quien presentó "El uso de la palabra". Fue señalado como el mejor cuento el titulado "Chufleta" del argentino Odeón Gellino. El premio de ensayo fue declarado desierto.

**Jorge Díaz y Gonzalo Rojas obtuvieron premios en Cuba [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1964

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jorge Díaz y Gonzalo Rojas obtuvieron premios en Cuba [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile